

Olbrück-Rundschau

(Nr. 24/2006 vom 14. Juni 2006)

22

OLBRÜCK RUNDSCHAU

Nr. 24/2006

MSC Kempenich

37. Adenauer ADAC-Rundstrecken-Trophy

Am 20. Mai fand mit der 37. Adenauer ADAC-Rundstrecken-Trophy ein weiterer Lauf zum BFGoodrich Langstreckenpokal am Nürburgring statt. Die Witterungsbedingungen mit sehr starkem Regen und Sturmböen sorgten für ein vorzeitiges Ende des Rennens.

Guido Michels vom MSC Kempenich, dar für das Team Peugeot Rheinland fährt, war trotz gesundheitlicher Probleme am Start.

Jugend Kart Slalom des MSC Bad Hönnigen

Am 21. Mai führte der MSC Bad Hönnigen seinen Lauf zur Meisterschaft im Jugend-Kart-Slalom des ADAC Gau Mittelrhein durch.

Die Kart-Kids des MSC Kempenich Thomas Baumeister, Janosch Gros, Alexander Jaschek, Lisa-Marie Kossmann, Kevin Müller, Jan Hantel und Yannic Zimmermann waren in den Klassen K3 bis K5 unterwegs. Bei diesem Einsatz konnte keines der Kids seine gewohnte Leistung erbringen.

Westerwälder ADAC Oldtimertafahrt

An Christi Himmelfahrt fand Rund um Montabaur der Saisonauftakt im ADAC Mittelrhein Classic Cup und in der ADAC Mittelrhein Meisterschaft im Orientierungssport statt. Guido Höhn, der Fahrleiter des ausrichtenden MSC Wyrtes-Montabaur, zeichnete für die schöne Strecke sowie anspruchsvollen Aufgabenstellungen verantwortlich.

Der MSC Kempenich war bei den sportlichen Orientierungsfahrten durch das Team Udo Hantel und Heinz-Bernd Baumeister vertreten. Es waren 12 Teams am Start. Gefahren wurden zwei Etappen mit einer Gesamtlänge von ca. 100 km. Der zeitliche Rahmen betrug 180 Minuten plus 30 Minuten Karentz je Etappe.

Das Team Hantel/ Baumeister konnten ihren Erfolg vom Vorjahr wiederholen und den Saisonauftakt mit einer fehlerfreien Fahrt beenden. Damit belegten sie punktgleich mit dem Team Hans-Jürgen Schapp/ Daniel Keller den 1. Platz in der ADAC Gaumeisterschaft.

18. Jugend Kart Slalom des AC Mayen

An Christi Himmelfahrt führte der AC Mayen seinen 18. Jugend Kart Slalom durch. Geprägt wurde diese Veranstaltung durch eine extreme Streckenführung, die auch unter dem Aspekt der Sicherheit bedenklich war – vor einer Mauer fehlten Reifen – sowie das sport-



Janosch Gros im Parcours.

Foto: privat

liche Verhalten des Veranstalters.

Die Kart-Kids des MSC Kempenich waren in den Klassen K3 bis K5 unterwegs. Hier nun die Ergebnisse.

Janosch Gros belegte in der Klasse K3 den 23. Platz. In der Klasse K4 belegten Kevin Müller Platz 16., Thomas Baumeister Platz 19 und Lisa-Marie Kossmann Platz 22. Jan Hantel beendete seine Läufe in der Klasse K5 als 11. im Gesamtergebnis.

34. ADAC DMSB Slalom MSV Osann-Monzel

Am 27. und 28. Mai führte der MSV Osann-Monzel seinen DMSB und Clubsport Autoslalom durch. Ebenso wurde ein Lauf zum Walkenbach-Slalom-Cup durchgeführt. Beim DMSB und Clubsport Autoslalom wurde der MSC Kempenich von Willi Frank vertreten. Auf einem VW Polo belegte er am Samstag im Clubsport Slalom bei 18 Startern den 10. Platz. Den DMSB Slalom am Sonntag beendete er ohne besondere Vorkommnisse als 4 von 5 in seiner Klasse.

17. ADAC Schinderhannes Jugend Kart-Slalom

Am Sonntag, 28 Mai führte der HAC Simmern in Kastelaun den 17. ADAC Schinderhannes Jugend-Kart-Slalom durch. In gewohnter Qualität wurde die Veranstaltung rund um den anspruchsvollen Parcours abgewickelt.

Die Kart-Kids des MSC Kempenich waren in den Klassen K3 bis K5 am Start. In der Klasse K3 befanden sich Janosch Gros und Alexander Jaschek unter den 32 Startern. Janosch Gros wurde nach einem fehlerfreien Lauf 11. Alexander Jaschek erlaubte sich 20 Strafsekunden was ihm 32. Platz einbrachte. In der Klasse K4 waren 21 Kids am Start. Hier belegten Kevin

BMW M 3 gesetzt. Eine defekte Dichtung am Ölfilter bedeutete das Aus für die Mittelfavoriten auf WP 3. Der weitere Verlauf der Rallye war durch das Duell der beiden Teams Marc/ Alexandra Färber und Ulrich Kübler/ Armin Seeger geprägt. Im Wechsel gingen die Bestzeiten auf den WP's an diese Teams. Sowohl das Ehepaar Färber als auch das Material hielten dem wachsenden Druck des Teams Kübler/ Seeger stand und konnten mit einem Vorsprung von 4 Sekunden ihren Sieg aus dem Vorjahr wiederholen.

DAMCV Moto-Cross in Satzvey/ Wisskirchen

Am 04./ 05. Juni führte der MSC Wisskirchen seine Läufe zur Meisterschaft des Deutschen Amateur Moto-Cross Verbands (DAMCV) in Satzvey durch. Für den MSC Kempenich war am Pfingstsonntag, 04. Juni Sven Ellingen in der Klasse National 250/ 500 ccm am Start. Unter den 22, in der Meisterschaft gewerteten, Teilnehmern belegte Sven Ellingen den 20. Platz. Mit diesem Ergebnis belegt er in der Meisterschaft, bei 28 gewerteten Fahren, mit dem 16. Platz einen guten Platz im Mittelfeld.

31. ADAC Slalom Motorclub Haßloch

Am Pfingstmontag, 05. Juni führte der MC Haßloch I seinen DMSB Autoslalom durch. Beim DMSB Autoslalom wurde der MSC Kempenich von Willi Frank vertreten. Auf einem VW Polo belegte er bei 6 Startern den 6. Platz.

Als nächster Termin steht für Willi Frank am 09. Juli der Autoslalom in Alzey auf dem Programm.